



東刈谷小だより

令和7年5月23日（金）No.7

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



○5月14日（水）放送による全校集会

東刈谷タイムを使って、児童会委員会の前期委員長を任命しました。その後、計画委員会から「ひがりん」「あがりん」の紹介がありました。



前期活動計画の案内もありました。また、スクールガードリーダーさんから登下校時の交通安全についての話と校長先生から仲間と協力して楽しく行事をやっていきたいと思いますという話がありました。

○5月15日（木）・16日（金）クリーンセンターの見学

15日と16日の2日間で4年生がクリーンセンターの見学に行きました。



○5月16日（金）クラブ活動

1学期のクラブ活動がありました。フラワーアレンジメントクラブでは、外部講師から花の名前や上手に生けるコツを教えてくださいました。子どもは、学期に1度のクラブ活動を楽しむことができました。



○5月22日（木）1年生「歩き方教室」・4年生「自転車の乗り方教室」

刈谷市の交通指導員の方が、交通安全についての体験型授業を行ってくれました。自分の命を守るための知恵と技術を教えてくださいました。

